

Audi parkt den e-Tron Sportback in Wolfsburg

Mit dem e-Tron Sportback zeigt der Audi-Pavillon der Autostadt in Wolfsburg ab sofort das zweite Modell der vollelektrischen Baureihe. Der Stromer mit der coupéhaften Linie wird in der Ausstattungsvariante S-Line präsentiert. Im Rahmen einer Übersichts- oder Erlebnisführung haben die Besucher überdies die Möglichkeit, vertiefende Informationen über die Marke zu erhalten.

Die Autostadt bittet ihre Gäste, die allgemeinen Hygienevorschriften und Verhaltensregeln zu beachten. Dazu gehört beispielsweise, dass eine vorab definierte maximale Personenanzahl auf dem Gelände und in einzelnen Gebäuden nicht überschritten wird.
(ampnet/av)

Bilder zum Artikel



Audi e-Tron Sportback im Marken-Pavillon der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Audi e-Tron Sportback im Marken-Pavillon der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt